

Magasin d'éducation et de récréation et semaine des enfants réunis. Journal de toute la famille. 39me volume. 1er semestre, 1884.

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 1995.00044

Auteur(s) : Pierre-Jules Hetzel

Jules Verne

Jean Macé

Type de document : publication jeunesse

Éditeur : Hetzel (J.) et Cie éditeurs Bibliothèque d'Éducation et de récréation (18, rue Jacob, Paris Paris)

Imprimeur : Quantin (A.), Paris

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Froment, Froelich, Doré (Gustave), Autres illustrateurs : E. Meissonier, Detaille, Yan'Dargent, Emile Bayard, Bertall, etc.

Description : Cartonnage recouvert d'une percaline violine décolorée ; au plat sup., médaillon central gravé avec mention "Couronné par l'Académie française" ; dos absent ; tranches dorées.

Mesures : hauteur : 274 mm ; largeur : 185 mm

Notes : Catalogue de l'éd. en fin de volume 1er volume de la 20me année Le directeur-gérant : J. Hetzel

Mots-clés : Périodiques à l'usage de l'enfance et de la jeunesse, publicité relative à l'usage de l'enfance et de la jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 380

ill.

Sommaire : Table : textes par ordre alphabétique, vignettes Mention "Couronné par l'Académie française" au plat sup. et en p. de titre

BÉBÉ ET SA SOUPE.

215

gré de la capricieuse petite personne.
« A présent elle est toute froide, ma soupe; elle est très mauvaise. Je ne veux pas la manger, je veux seulement du dessert.

— Allons, ma mignonne, dit Eulalie, soyez gentille; mangez bien votre soupe.

— Non, non, je ne veux pas, je ne veux pas! » et Bébé commence à crier, à agiter les bras et à frapper de ses talons les pieds de sa grande chaise.

« Voilà qui devient insupportable! » s'écrie le papa interrompu pour la cinquième ou sixième fois dans le récit qu'il



a commencé. « Il faut emporter cette enfant. »

Bébé entend avec plaisir cette décision : dîner à la grande table n'est pas du tout aussi amusant qu'elle l'avait cru; on est toujours, toujours grondée! mieux vaut retourner dans la chambre de maman et manger toute seule avec Eulalie.

Mais précisément, c'est cette solitude avec Eulalie que papa et maman veulent éviter; c'est pour surveiller Bébé que papa et maman l'ont admise à leur table. Ils étaient devenus par trop fantastiques les petits repas du soir, en compagnie de cette pauvre Eulalie, qui gâtait Bébé terriblement. Tantôt la soupe était trop

